

ヤマザクラ課（ヤマザクラグループ）
 (☎58 | 5111 | 75 | 3111 内線1321・1322)

火災で被害を受けた鈴木醸造を支援 安達勇人さん・クラセル桜川が寄付

9月21日、市内で火災の被害を受けた鈴木醸造株式会社を支援しようと、さくらがわ応援大使である安達勇人さんと、加波山市場を運営する株式会社クラセル桜川から、鈴木正徳社長に寄付金が手渡されました。



鈴木社長へ寄付金を手渡すクラセル桜川勝田浩幸総務企画課長（左）と安達さん（右）



鈴木社長より被害状況の説明を受ける

この寄付金は、8月15日に加波山市場で開催されたチャリティイベントの売上金の一部や、加波山市場に設置していた募金箱から集められたものです。
 安達さんは「これからも復興に向けたお手伝いを続けていきたい。再建した時には一緒に桜川市を盛り上げていきましょう」と力強く話をしていました。

桜川市地域おこし協力隊任命式を開催

10月2日に、地域おこし協力隊として新しく着任する尾崎省造さん、亜美さん夫妻の任命式を開催しました。

地域おこし協力隊は、都市地域から桜川市へ移住したうえで、最大3年間の任期においてさまざまな「地域協力活動」を行いながら、定住・定着を図る取り組みです。
 任命式では、大塚市長から「地域の方々や市と力をあわせ、さらなる魅力向上や地域

活性化に取り組んでほしい」と、歓迎と激励の言葉が伝えられました。現在着任中の隊員は、尾崎さん夫妻で5名となりました。



大塚市長から任命書を受ける尾崎さん夫妻



尾崎 省造 隊員

10月から地域おこし協力隊として活動することになりました。尾崎省造です。
 私のミッションは「地域産品プロデューサー」として、加波山市場を拠点としながら、桜川市の素晴らしい地域産品を多くの方に知ってもらえるようにすることです。また、生産者の方々と協力しながら、その魅力をさらに引き出せるような新商品の開発にも取り組みたいと考えています。一生懸命がんばりますので、よろしくをお願いします。



尾崎 亜美 隊員

地域おこし協力隊に任命され「移住支援コンシェルジュ」として活動することになりました。尾崎亜美です。
 私のミッションは、桜川市へ移住を考えている方との相談や、PRイベントへの参加や企画運営により、一人でも多くの方に桜川市へ来ていただけるようにすることです。
 地域のみなさんにお力添えいただきながら、日々の協力隊活動をしていきたいと考えていますので、よろしくをお願いします。

お子様の成長について、誰にも相談できず悩まれていますか？

保護者も参加できるイベントを開催しています！

with 麗恵義塾大学 ペアレントカフェ
 with 筑波大学 子育て相談会
 with 日本体育大学 親子体操教室
 with 鹿島アントラーズ サッカー教室

with ANIMA 移動動物園
 with ユニバーサル 野球大会
 with ドローン サッカー教室

こどもサークル桜川 ☎0296-73-6364 見学・体験受付中！お気軽にお問い合わせください！
 桜川市御領1-39 【営業時間】9:00～18:00【営業日】月～土曜、祝日 対象児童 小学1年～高校3年

例えばこんなことが気になったら…

- 発音が不明瞭
- 動きがぎこちない
- 落ち着きがなく、集中して遊べない
- 名前を呼んでも振り向かない
- 細かい作業・全身を動かすことが苦手

「中小企業からリノベーションを元気にプロシエント」
 公式アンバサダー ウェンツ瑛士